

前上川北部消防事務組合下川消防団長 野崎 政一さん 令和7年春の叙勲 瑞宝双光章(消防関係)受章・下川町感謝状贈呈

町内在住の野崎政一さんが、多年にわたり著しく危険性の高い業務に精勤し、消防の発展に寄与したことが認められ、栄えある令和7年春の叙勲で瑞宝双光章（消防関係）を受章しました。

6月23日に役場庁舎で叙勲伝達式と下川町感謝状贈呈式が行われ、田村副管理者（下川町長）から勲記を読み上げ、勲章とともに伝達し、併せて感謝状を贈呈しました。

野崎さんは、昭和44年1月に下川消防団に入団以来、通算55年3か月にわたり団員を務め、分団長、副団長を経験され、平成30年4月から令和6年3月までの6年間を団長に就き、消防団活動を通して地域の消防の発展に尽力されました。

野崎さんからは、「職員の皆さん、団員の皆さんの理解と協力をいただきながら務めさせてもらい、何も言うことなく退団できることをうれしく思います。皆さんに支えていただき、充実した消防人生に感謝しています。」と、話されていました。



上川北部消防事務組合下川消防団長 大西 功さん 下川町感謝状贈呈(令和6年度消防功労者消防庁長官表彰(永年勤続功労章))

町内在住の大西功さんが、多年にわたり地域社会における消防の発展に貢献された功績が認められ、令和7年3月26日の名寄市内での伝達式にて、栄えある令和6年度消防功労者消防庁長官表彰（永年勤続功労章）を受章しました。

このことを受け、その功績と栄誉をたたえ、6月23日に下川町役場庁舎にて下川町感謝状贈呈式が行われ、田村町長から感謝状を贈呈しました。

大西さんは、昭和53年4月に下川消防団に入団以来、40年にわたり団員を務め、分団長、副団長を経験され、令和6年4月に団長に就任

し、永年勤続と勤務成績が優秀で他の模範となる消防団員であると功績が認められました。

大西さんからは、「表彰をいただけたのは、諸先輩方のご指導のおかげです。消防団活動は、諸先輩方のご指導と、何よりも家族の理解がなければ続けられません。」と、話されていました。

